

# *Pérou : Le gouvernement donne l'ordre à la police et l'armée de dégager les routes bloquées*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 28 janvier, (RHC)- Le gouvernement péruvien a donné l'ordre à la police et l'armée de dégager les routes bloquées par les manifestants, qui protestent un peu partout dans le pays andin, contre la présidente Dina Boluarte et qui exigent des élections anticipées et la dissolution du Congrès.

Dans un communiqué, les ministères de la Défense et de l'Intérieur ont informé que la police péruvienne, avec l'appui des forces armées, dégagera les routes et autoroutes du réseau routier national qui ont été déclarées en état d'urgence.

La mesure a été annoncée en plein milieu d'une manifestation dans la capitale péruvienne à laquelle ont participé des milliers de personnes venues d'autres régions du pays pour demander la démission de la présidente Dina Boluarte.

Dans le cadre de cette grande manifestation, la Coordination nationale pour les droits de l'homme au Pérou a présenté un rapport sur les abus commis par les forces de sécurité péruviennes dans le cadre des manifestations antigouvernementales.

Le document en neuf points dénonce l'utilisation de munitions telles que des boulets métalliques et des balles contre les manifestants. Il met également en garde contre la torture, notamment les passages à tabac de citoyens détenus et leur exposition au froid sans abri.

La Coordination péruvienne pour les droits de l'homme a également tenu l'armée responsable du massacre qui a eu lieu à Ayacucho le 15 décembre 2022 et averti que l'état d'urgence et la militarisation favorisent la violation des droits de l'homme.

Selon l'organisation de défense des droits de l'homme, plus de 1 000 Péruviens ont été blessés à la suite de la répression policière et militaire lors des récentes manifestations dans le pays.

Selon les données du bureau de l'ombudsman péruvien, depuis le début des manifestations antigouvernementales au Pérou, près de 60 personnes sont mortes à la suite de la répression exercée par les forces de sécurité.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311975-perou-le-gouvernement-donne-lordre-a-la-police-et-larmee-de-degager-les-routes-bloquees>



**Radio Habana Cuba**